

## KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Alhamdulillah rabbilalamin, segala puji bagi Allah SWT dzat yang maha mulia dan pemurah. Begitu banyak nikmat dan rahmat yang Allah berikan kepada hamba-Nya, semoga kita senantiasa dijadikan sebagai hamba-Nya yang patuh terhadap perintah-perintah-Nya dan selalu berusaha untuk menjauhi semua larangan-Nya.

Shalawat serta salam mudah-mudahan senantiasa terlimpahkan kepada junjungan umat manusia Nabi besar Muhammad SAW. Atas perjuangan dan kemuliaan beliau kita semua dapat terbimbing dan berada pada jalan yang penuh ridho dan berkah hingga saat ini.

Segala puja dan puji hanya milik Allah SWT, Tuhan penyeru segenap alam atas segala berkat, rahmat, taufik, serta hidayah-Nya yang tiada terhingga besarnya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan tugas akhir dengan judul **"Perbandingan Kloramfenikol dengan Seftriakson terhadap Lama Hari Turun Demam pada Anak Demam Tifoid di RSUD Al-Ihsan"**. Dalam penyusunan tugas akhir ini, peneliti mendapatkan banyak bantuan dari berbagai pihak sehingga penyusunan tugas akhir ini dapat diselesaikan tepat waktunya.

Peneliti menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Rektor Universitas Islam Bandung Prof. Dr. M. Thaufiq Siddiq Boesoirie, dr., M. S., Sp. THT KL(K). Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung Prof. Dr. Ieva B. Akbar, dr., AIF. Kepada dosen wali Siti Annisa Devi Trusda, dr., M.Kes. Pembimbing skripsi Prof. H. Herry Garna, dr., SpA(K)., Ph.D dan Titik Respati,

drg., MSc. PH atas waktu, dukungan dan bimbingan yang luar biasa bermanfaat, kepada penguji skripsi Zulmansyah, dr., SpA., M.Kes, Miranti Kania Dewi, dr., MSi, dan Retno Ekowati, dr., M.Kes yang telah memberikan saran dan penilaian, kepada Tim Dosen panitia skripsi, serta kepada pihak Rekam Medik Rumah Sakit Umum Daerah Al-Ihsan. Kepada Ibunda tersayang Rahmi Eva Ch. dra, Ayahanda Prakoso Ambar Budiyanto, Kakak Muhammad Restiano Fauzi, serta Adik tercinta Fiqriah Hanum Khumairah yang telah memberikan dukungan, cinta, doa, waktu, dan motivasi yang begitu besar selama peneliti menjalankan Program Pendidikan Sarjana Kedokteran. Kepada Minaldi Nurgono, S.ked yang telah memberikan kasih sayang, semangat, dan nasihat, juga kepada sahabat-sahabat peneliti di antaranya Dhayaning Martha, Fika Fadlila, Felina Elindra, Putri Kania Dewi, Abdulrahman Mahmud, Adriani Nadhira, Muhammad Fadhil, Rangga Satria Pamungkas, Desyani Aviciena, dan Delima Istio yang telah memberikan dukungan, bantuan, motivasi, perhatian, dan kisah persahabatan yang tidak akan terlupakan. Kepada teman-teman seperjuangan anak bimbing Prof. H. Herry Garna, dr., SpA(K)., Ph.D yaitu Resty Rezquita, Lusy Olyvia, Arti Anggraeni, Kikeu Rizki Haruman, Iip Apip, dan Fika Yuliawati serta angkatan tahun 2011 Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung yaitu Myosin'11 yang sangat peneliti banggakan atas kerjasamanya sehingga semuanya dapat diselesaikan sebagaimana mestinya. Semoga semua ini dapat memberikan sebuah kebahagiaan dan memberikan tuntunan ke langkah yang lebih baik lagi.

Meskipun peneliti berharap isi tugas akhir ini tidak memiliki kekurangan dan kesalahan, namun peneliti menyadari bahwa hal tersebut sangat sulit

direalisasikan. Dengan berbesar hati peneliti mengharapkan kritik dan saran yang dapat membangun sehingga tugas akhir ini dapat lebih baik lagi.

Akhir kata, peneliti berharap agar tugas akhir ini dapat memberikan manfaat dan hal-hal positif lainnya untuk semua pembaca dan peneliti yang ingin melanjutkan penelitian ini.

Bandung, 31 Juli 2015

Penyusun

